



# Motor externo repuntará en el 2025, proyecta Bx+

A pesar de que los índices oportunos del sector manufacturero se mantienen en contracción y la exportación creció apenas 3% y la manufactura retrocedió 1% entre enero y mayo, se espera la reactivación de la economía entre 2025 y 2026, estimó el banco Bxt.

Al actualizar las tendencias financieras después de las elecciones, la institución financiera, dijo que el PIB se desaceleró en el segundo trimestre pero se registra un mercado laboral robusto, un desempleo en mínimos históricos, pero el empleo forma sí está desacelerándose.

Alejandro Saldaña, director de análisis económico de Bx+, dijo que preocupa que una mayoría calificada en el Congreso derive en la aprobación de reformas que concentren más el poder y eso reste flexibilidad a las finanzas públicas.

Reconoció que prevalecerán diversos contrapesos externos que pueden limitar un exceso de poder en el país como son el papel del T-



**PERSPECTIVAS.** Alejandro Saldaña, director de análisis de Bx+, dio un panorama para el segundo semestre.

MEC y la operación de la Secretaría de Hacienda.

Además en el campo geopolítico, Bx+ dijo que sí ven riesgos económicos si Donald Trump puede volver a la Casa Blanca ya que tomará un tono más agresivo hacia nuestro país en el marco de que vendrá una revisión

## 1.9%

estimó el banco el PIB de México, en sus expectativas económicas hacia cierre de año

del Tratado de Libre Comercio (T-MEC). Este tema puede ser álgido ante el aumento del déficit comercial, una mayor inmigración ilegal y crisis de opioides.

Se proyectó que la revisión del T-MEC puede ser muy complicada e incluso podrían quedar disputas sin resolverse; no obstante, es difícil que se cancele tratado.

Enfatizó que México vive un reagrupamiento industrial donde se repositionan las entidades que aportan valor agregado bruto a la producción manufacturera y que son Estado de México, Nuevo León, Coahuila, Guanajuato y Jalisco.

Bx+ ubicó el PIB nacional al cierre de año en 1.9%, la inflación en 4.90% y el tipo de cambio en 18.50 pesos por divisa verde. Revisó que hay un escenario difícil para Banxico sobre las tasas, por lo que prevén un sólo hacia cierre de año. /EMANUEL MENDOZA